

Hrairissimo, Annie Diarbekirian Saadé

24/06/2016

Exposition conjointe de Hrair et de sa sœur Annie Diarbekirian Saadé.

Né à Beyrouth en 1946, Hrair étudie l'art et l'architecture d'intérieur à l'Académie libanaise des beaux-arts (ALBA). Il tient sa première exposition en 1960. Depuis, il participe chaque année à de nombreuses expositions individuelles ou collectives au Moyen-Orient, en Europe, aux États-Unis ou en Amérique latine. Dès le début de sa carrière, de nombreux prix saluent son travail : Premier prix (1961) puis Prix d'appréciation au Salon d'automne du Musée Sursock, médaille d'or à la Biennale de São Paulo en 1969, Prix du palais de la présidence à Beyrouth. Certaines de ses œuvres figurent parmi les plus grandes collections privées de la reine Elisabeth II d'Angleterre, des rois Fahad et Faysal d'Arabie saoudite, du Prince Rainier de Monaco...

Annie expose depuis 1972 au Liban, en Jordanie, au Koweït, aux Emirats arabes unis, en Arabie saoudite...

Hrairissimo, Annie Diarbekirian Saadé

Galerie Hamazkayin

Du 23 juin au 16 juillet 2016

Vernissage le jeudi 23 juin à 19h00

(01) 241263

